

Le Ressuscité

L'Amour plus fort que tout, a vaincu même la Croix, car malgré la souffrance dans son Corps, Jésus parlait encore avec amour; "*Père, pardonne leurs, ils ne savent pas ce qu'ils font*" (**Luc 23, 34**); C'est encore avec amour qu'il promit au bon larron "*En vérité, je te le dis, aujourd'hui même tu seras avec moi au Paradis*" (**Luc 23, 43**). Il est vraiment ressuscité, car Il continue à nous aimer et nous sauver.

Oui, Il a souffert ! Oui, Il aurait pu réagir et ne pas subir les coups, les insultes et autres outrages ! Oui mais voilà, nous ne serions pas sauvés. Il n'a pas pensé à Lui, mais à nous. Sur la croix où Il était cloué, dans la très grande souffrance, Il a eu la force de pardonner à ses bourreaux. Il a tout accepté, parce qu'Il savait tout d'avance. Au moment de rendre l'Esprit, Il a dit: "Tout est accompli !"

Oui, tout est accompli pour Lui, pour nous. Il a fait la volonté du Père. A Gethsémani, où Il était dans l'angoisse, s'adressant à son Père: "*Si cette coupe pouvait passer loin de Moi, seulement par Ta volonté, pas la mienne*".

Oui, Il savait tout d'avance et Il savait qu'Il ressusciterait. Bien que ses disciples ne pouvaient admettre cela, ils ont dû se rendre à l'évidence le troisième jour, le dimanche, lorsque Marie-Madeleine vint leur annoncer cette nouvelle incroyable, confirmé par la visite de Pierre et Jean au tombeau; mais surtout par les disciples qui l'ont rencontré sur la route, entre Jérusalem et Emmaüs.

Oui, Il est vraiment ressuscité, vainqueur de la mort. Il nous a ouvert les portes du Royaume des Cieux en nous laissant un enseignement d'une valeur inestimable.

Bonne fête de Pâques, bonne fête du Ressuscité.

Camille FRONTON
30 mars 2013